

VI Congreso Internacional de Urgencias, Emergencias y Cuidados Intensivos.

Con el presente número de la Revista Cubana de Medicina Intensiva y Emergencias, comenzamos la publicación de los trabajos presentados en el VI Congreso Internacional de Urgencias, Emergencias y Cuidados Intensivos; celebrado en el Palacio de Convenciones de La Habana, Cuba, entre el 16 y el 19 de Abril de 2013.

El evento incluyó también al IV Congreso Internacional de Enfermería en Medicina Crítica y al III Foro de la Asociación Latinoamericana de Cooperación en Emergencias Médicas y Desastres.

La amplia gama de temáticas incluye, desde los temas de la Neonatología, la Materna Complicada, los Cuidados Intensivos Pediátricos y de Adultos, así como el trabajo de la Emergencia Médica, las Áreas Intensivas Municipales, la Docencia y la Organización de la especialidad.

Esperamos que los próximos números de nuestra revista sean esperados por todos los profesionales y que sirvan para elevar la calidad de la asistencia.

Comité Editorial Revista Cubana de Medicina Intensiva y Emergencias